

## La capital define líneas de actuación para luchar contra el desempleo

Reunión para coordinar las actuaciones regionales y municipales



Miembros del gobierno municipal mantuvieron una reunión de trabajo en el SEPECAM./Jesús Roperó

El alcalde Antonio Román ha mantenido una reunión en la oficina local del SEPECAM con la coordinadora en Guadalajara del servicio periférico de empleo y economía de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, María del Mar García de los Ojos, y con el director provincial del INEM, Salvador Cañas. El propósito era la coordinación entre administraciones para emprender acciones y adoptar medidas tendentes a incrementar el empleo en la ciudad.

El alcalde ha señalado que, aunque desde hace varios meses la tendencia está cambiando y se está produciendo una mejoría en los datos del desempleo y de afiliación a

la Seguridad Social, hay que seguir trabajando: “En abril había 73.354 personas cotizando dentro del sistema en el municipio, y a nivel provincial, se registraron 1.866 afiliaciones más que un año antes. Es un dato relevante y positivo, como lo es que Guadalajara fuera la que mejor se comportó de la región en disminución del desempleo. Aumentó un 7,65% la reducción de desempleo, el doble que a nivel nacional. No obstante, no podemos estar satisfechos con estos resultados porque hay muchas personas paradas, y de ellas gran parte son de larga duración”.

Antonio Román destaca que “el Ayunta-

miento va a seguir colaborando como hasta ahora con planes municipales y otras acciones dirigidas a colectivos de difícil empleabilidad o que no han encontrado su primer trabajo”. Una de las acciones emprendidas por el Ayuntamiento en coordinación con la Junta de Comunidades es un nuevo Taller de Empleo, que arrancó el pasado 1 de junio con 50 participantes distribuidos en cuatro especialidades: atención geriátrica, apicultura, entornos urbanos y grabación de datos. “Hoy los datos son mejores que en 2013, pero nuestro afán es seguir mejorando las cifras y que el año que viene podamos decir que son mejores que éste”.

## Aprobado el segundo pago del programa de dinamización y fomento de la actividad económica y el empleo

La Junta Local de Gobierno celebrada el pasado 30 de junio en el Ayuntamiento dio el visto bueno a la justificación de las subvenciones municipales para el fomento de empleo local y para el emprendimiento correspondientes a la convocatoria del año 2013. Además se acordó abonar el segundo pago de la subvención correspondiente al 20% restante de la línea de ayuda tanto para las subvenciones a empresas por la contratación de trabajadores desempleados, como para las subvenciones concedidas a los emprendedores para el inicio de su actividad.

Gracias a la implantación de estas líneas de

ayuda, un total de 13 empresas han contratado a una treintena de trabajadores durante un periodo de tres meses. Además las subvenciones para emprendedores han facilitado la puesta en marcha de otras 34 iniciativas mercantiles. En estos dos programas el Consistorio ha invertido 200.000 euros. Con estas ayudas, se incide en la línea marcada por el equipo de Gobierno “para poner en marcha iniciativas que, especialmente en el actual contexto social, posibiliten y fomenten la dinamización económica y la creación de empleo”, señala Encarnación Jiménez, concejal de Empleo.

El Ayuntamiento de Guadalajara puso en marcha el pasado año el “Programa de Dinamización y Fomento de la Actividad Económica y del Empleo”, con un presupuesto total de 385.000 euros con destino a las cuatro líneas de ayudas incluidas en las citadas subvenciones para la contratación de trabajadores desempleados; las subvenciones para emprendedores por el inicio de su actividad empresarial, para la convocatoria Guadalajara beca a los jóvenes y para la realización de actividades que dinamicen y fomenten la actividad de las empresas de la capital.